



COMPTE RENDU

REUNION DU 26 OCTOBRE 2023

Etaient présents :

**Joseph – Patrick – Marco – Gilles - Domi – Philippe –François – Nuria
– Régine – Claud**

Les astrophotographes étaient présents pour leur réunion de travail à 18H00. Les autres membres se sont joints à eux à 20 H 30 pour la réunion habituelle.

L'ordre du jour était le suivant :

- Achat d'une monture pour lunette EQ6
Patrick l'a récupérée et celle-ci sera destinée à l'observation du soleil avec la lunette de François. En effet la monture initiale de sa lunette étant trop lourde François avait beaucoup trop de difficulté à la transporter. Elle pourra aussi s'adapter à d'autres lunettes.
- Après-midi au centre de Loisirs d'Aramon
Le temps très nuageux, voire pluvieux en fin d'après-midi, n'a pas permis d'assurer notre intervention au centre de Loisirs. Celle-ci se fera un mercredi dans les semaines prochaines, à voir avec nos disponibilités (et le temps bien sûr).
- Notre soirée d'observations à LE PIN
Nous avons décidé de reporter au printemps prochain l'après-midi/soirée que nous assurons depuis de nombreuses années en septembre. Ainsi nous pourrons montrer d'autres objets dans le ciel que ceux observés habituellement. La date du **17 mai 2024** a été retenue.

- Journée inter clubs a VALLIGUIERES

Une rencontre des clubs d'Uzès, de Valliguières et d'Aramon a eu lieu le 23 septembre. Cette belle journée a permis aux membres des trois clubs de se rencontrer pour ceux qui ne se connaissaient pas encore, d'échanger pour tous dans la bonne humeur. Ce fut un moment très enrichissant et savoureux !! Cette journée s'est terminée par une projection de film et une partie de pétanque avant de finir les restes du repas.

Ce fut une très belle initiative et j'ai proposé de faire une rencontre identique sur Aramon en 2024 mais il paraît que nous sommes trop éloignés par rapport aux deux autres clubs. A voir toutefois.

- Soirée DECOUVERTE DES ETOILES à Pont Saint Esprit

J'ai à nouveau évoqué cette soirée prévue soit le 4 mai soit le 11 mai (selon le temps) où nous avons été sollicités par notre ami Jean François Serra (qui a donné gratuitement une conférence pour notre nuit des étoiles). Ces dates ne semblent pas convenir aux astronomes... C'est un problème.

Nous nous sommes séparés vers 22 H 00

Claud